



★戦国期に信長方と戦ったとされる荒木村重居城”花隈城址”

“グループわ 中央区会” 友愛だより

グループわ 中央区会
令和4年3月版(10号)

★源平合戦の古戦場跡
“生田の森”



グループわ情報

★2月度グループわ運営委員会で報告された中から、当会に係わる情報などを紹介します。今回は主に定期総会の内容などが提起されました。

▶令和4年度のグループわ役員体制が決まりました。(総会で最終承認)

・役員は総勢19名(令和3年度は18名)体制で、新任4名、退任3名です。

なお、新任は片山康氏(26期)、橋本みさ子氏(26期)、竹内順子氏(25期)、原田亮氏(23期)です。

*全役員が西区・北区・垂水区・須磨区在の人(阪神間は不在)で、この数年間体制の偏りは否めません。(私感)

▶グループわ第18回定期総会(5月28日)の内容が全て決まりました。

・令和3年度の区会、部会の事業報告書及び次年度事業計画書の提出要請(2月末〆切)がありました。

*中央区会はコロナ禍で特筆すべきグループ活動もなく、昨年同様の内容と学校園支援状況等を報告します。

▶しあわせの村健康倶楽部加入促進補助業務受託の経過説明がありました。

・1月末時点で66名の応募があり、まだまだ目標にはほど遠い状況。入会届は3月末までをお願いします。

▶令和4年度グループわ継続会員の手続きは出来るだけ早め(3月15日迄)をお願いします。

・2月初旬で前年度会員数(1,225名)の半数程度。KSC26期新卒の入会者数も少ない状況とのこと。

区会友愛活動だより

★今号では「2月度中央区会定例会」で、主に話し合われた内容を報告します。今回も前回同様に18名の方が出席されました。

♥1月開催された神戸市内小・中学校、特別支援学校の書初展の受付支援の結果報告。

▶神戸阪急百貨店で、1/14~1/17の4日間開催されました。

中央区会より6名(他に、わ本部4名、書道部2名)が支援しました。

来場者は18,776人(4日合計)となり、大盛況で遣り甲斐を感じます。

♥令和3年度の中央区会事業活動の結果内容を確認。

▶今年度から始まった学習支援・学校園ボランティア、及び従来から活動されているマジック公開、習字指導、福祉施設・観光施設等での支援活動などの現状などについて報告され確認しました。

▶「定例会」の隔月開催と、「友愛だより」の隔月発行は計画通り実施。

♥令和4年度の区会事業活動や区会役員体制などについて要望や意見交換。

▶次年度の区会活動としては、コロナ禍の収束が見えませんが今年度とほぼ同様の内容で計画します。

▶次年度の役員・世話役については中々新規の受け手がなく、区会の維持活動が年々難しくなっています。取りあえず現区会長は継続とし、パターゴルフ・グラウンドゴルフの世話役を久保正志さん(国際14期)に受けて頂きます。残る副区会長・会計・会計監査担当は4月定例会で推薦をして頂くことにします。会員の皆さまのご理解とご支援をお願いします。また、新設要望のあった広報担当は引き続き区会長が務めます。



区会行事のお知らせ

★次回の中央区会「定例会」の案内です。

令和4年も定例会を核にして、中央区会・会員同士の交流を深めましょう。

♥中央区会・令和4年4月定例会のご案内 *中央区会総会は6月11日(土)開催で設定しています。

▶開催日時: 令和4年4月2日(土)午前10時30分~12時 ▶開催場所: こうべ市民福祉交流センター501号

[主な議題] ・グループわの概況、及び中央区会の活動状況について。

・令和3年度区会事業活動報告、及び令和4年度事業の方向性や交流行事計画など。

・令和4年度中央区会役員・世話役の推薦とお願い。 等々

あとがき

心身共に震えながらの寒さとコロナ漬けが、桃の節句到来でこの世の平和が訪れるのかなあ・と思いきや、新たにロシア国のウクライナ軍事侵攻が勃発した。世界はコロナも退治できぬまま戦争禍に巻き込まれるのか? 何かしら身震いしそうな不安続きの令和4年である。近年は「禍を転じて福となす」と云うような賢いリーダーは出て来ないのだろうか。リーダー不足は何処も彼処にも起きている? 令和4年3月 島ノ江繁吉